

TAIWÁN

Ficha

España está comprometida con la política de “una sola China” y por tanto no mantiene relaciones diplomáticas con Taiwán.

Sin embargo, existe una cooperación económica y cultural gestionada a través de la Cámara de Comercio de España en Taiwán, único organismo de contacto entre las respectivas autoridades. La Cámara ejerce también las funciones propias de una Oficina Económico y Comercial. Dentro de la Cámara se encuentra la Sección Consular, encargada de atender las necesidades de los españoles en la isla. Esta Sección depende del Consulado General en Manila.

En Madrid, la Oficina Económica y Cultural de Taipei se encarga de mantener y desarrollar la cooperación con España.

En cuanto a las relaciones comerciales, en exportaciones Taiwán es el 50º mercado exterior de España y, para Taiwán, España es su 35º proveedor. En importaciones, Taiwán es el 40º proveedor de España y, para Taiwán, España es su 20º mercado.